



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	20 Januari 2023	Media	Rakyat Sumbar
Kategori	PEMBANGUNAN	Jurnalis	war

HARIAN
Rakyat SUMBAR
Suara Nasional Masyarakat Madani

KLIPING KORAN
HARI : Jumat
TANGGAL : 20 Januari 2023

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Pariaman Tetap Lanjutkan Pembangunan Kota Waterfroncitty

Pariaman, Rakyat Sumbar — Walikota Pariaman, Genius Umar menghadiri Forum Konsultasi Publik Rancangan Awal RPD Kota Pariaman tahun 2024-2026 di Aula Balaikota Pariaman, Kamis (19/1).

Dalam sambutannya, Genius Umar mengatakan, Rencana Pembangunan Daerah (RPD) Kota Pariaman harus berkelanjutan.

"Rancangan awal RPD 2024-2026 merupakan RPD transisi, dimana di akhir tahun pada bulan Oktober 2023 ini adalah masa pemerintahan saya sebagai Walikota dan Wakil Walikota bersama Mardison Mahyuddin selesai sehingga perlu disusun RPD transisi yang nantinya diikuti oleh Pj. Walikota sampai pemilihan Walikota



WALIKOTA PARIAMAN, Genius Umar menghadiri Forum Konsultasi Publik Rancangan Awal RPD Kota Pariaman tahun 2024-2026 di Aula Balaikota Pariaman.

baru dilantik," katanya.

Dalam lima tahun ini, lanjut Genius, apa saja sasaran yang harus dicapai selama lima tahun ini dan proyeksi kedepan yang harus kita lanjutkan.

"Bagi saya, Kota Pariaman sebagai kota wisata terus dilanjutkan dan kota waterfroncitty tetap digiatkan serta aksesibilitas terhadap in-

frastruktur jalan tetap diteruskan," jelasnya.

Genius Umar juga menerangkan, di masa pemerintahan transisi ini, bagaimana kita memperbaiki infrastruktur antar desa, kecamatan di Kota Pariaman agar semua menjadi baik. Dengan begitu akses di bidang pariwisata, pendidikan, pertanian akan semakin lancar yang menyebabkan ekonomi setempat akan meningkat.

"Saya juga mengucapkan terima kasih kepada tokoh-tokoh masyarakat, camat, kepala desa yang telah menjadi mitra saya dalam bekerja untuk Kota Pariaman ini, sehingga Kota Pariaman semakin maju kedepannya," tutupnya.

(war)

